

令和2年3月5日

保護者の皆様

パドマ・ナーサリースクール

## 新型コロナウイルス感染症が発生した時の対応について

西宮市より園で新型コロナウイルス感染症が発生した時の対応について連絡がありましたので、下記にてお知らせ致します。

- 感染した子どもが、発熱や咳などの症状が出ている状態で登園していた場合は臨時休園します。  
感染した子どもが、発熱や咳などの症状が出ていない状態で登園していた場合も臨時休園することがあります。
- 子どもが感染者の濃厚接触者に特定された場合には、直ちに園にご連絡いただくとともに登園を避けるようお願いいたします。登園を避ける期間の基準は、感染者と最後に濃厚接触をした日から起算して2週間とします。
- 新型コロナウイルス感染症の地域における流行早期の段階において、地域全体での感染拡大を抑えることを目的に、感染者がいない保育所等も含む臨時休園を行う可能性があります。

3月1日には、西宮市で新型コロナウイルス感染症の患者が発生致しました。以前にもお知らせ致しました通り、お子様が発熱した場合は、

- 園へ登園する前にお子様の体温を計測し、37.5度以上の発熱や呼吸器症状（以下「発熱等」という）が認められる場合には、極力自宅での保育をお願いいたします。
- 過去に発熱等が認められた場合は、解熱後24時間以上が経過し、呼吸器症状が改善傾向となるまで極力自宅での保育をお願いいたします。

の対応を宜しくお願い致します。

また3月9日（月）より、毎日計測して頂きました体温を、プールの時の様に連絡帳の体温カードに記入して頂きます様お願い致します。園と致しましては、今後も感染拡大予防に努めてまいります。狭い空間で多くの園児が共同で生活を行っておりますので、ほかの感染症と同じ様に、新型コロナウイルス感染症も、園内で感染が広まる可能性がございます。保護者の皆様におかれましては、お子様の健康を第一と考え、感染拡大予防の為、可能な限りご家庭での保育に協力をお願い致します。